

Bericht zur Jahreshauptversammlung vom 11.03.2007

Am Sonntag den 11. März 2007 fand im Gasthaus Huber die jährliche Hauptversammlung der Feuerwehr Grafendorf statt.

1. Begrüßung:

Vorstand Alois Kellner begrüßte 44 Vereinsmitglieder darunter 30 aktive.
Sein besonderer Gruß galt Bgm. Konrad Schickaneder, KBM Helmut Bauer, Ehrenkommandant Anton Schraner, 1. u. 2. Vorstand des Kriegervereins Georg König und Johann Scharf, 2. Schützenmeister Markus Hölzl, Landjugendvorstand Laura Kellerer u. Andreas Kellner sowie Frau Gelzl von der Hallertauer Zeitung.

Anschließend wurde der Verstorbenen gedacht.

2. Entgegennahme der Berichte:

Sodann erstattete Kassier Stefan Hagl seinen Kassenbericht.

Die wichtigsten Zahlen daraus waren:

Kassenstand am 10.03.2006	8068,72	€
Gesamtausgaben	6846,00	€
Vorbau FFW-Gerätehaus	1650,00	€
Zanzerl (Uniform, Hemd, Damenbekleidung)	400,00	€
Fußballspiel gegen FFW Sielstetten	450,00	€
Christbaumversteigerung	320,00	€
Aufwandsentschädigung	225,00	€
Gesamteinnahmen	6026,00	€
Dorffest	1000,00	€
Christbaumversteigerung	2500,00	€
Gutschrift der Gemeinde	323,00	€
Kassenstand am 11.03.2007	7248,72	€

Die Versammlung erteilte dem Kassier einstimmig Entlastung, nachdem Kassenprüfer Franz Matscheko mitteilte, dass die Kasse durch beide Kassenprüfer geprüft wurde und es keine Beanstandung gab.

Nach dem Kassenbericht verlas Schriftführer Walter Frank das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2006.

Nach dem Schriftbericht folgte zum ersten Mal der Bericht von Jugendwart Dieter Stelzer.
Die Jugendfeuerwehr startete 2005 mit 8 Jugendlichen. Im Jahr 2006 vergrößerte sich die Gruppe um weitere 2 Jugendliche. Außerdem wurde mit Roland Kriegler ein stellvertretender Jugendwart gefunden.
In 2006 wurden insgesamt 28 Übungen mit einem Zeitaufwand von 695 Stunden abgehalten.
Besondere Veranstaltungen waren:

15.02.2006	Atemschutzstrecke Zolling
29.04.2006	Besuch MTU München
09.09.2006	Ausflug Erlebnispark Rust
26.10.2006	Übung in Pimmersdorf

Dieter bedankte sich abschließend für die Unterstützung von Kommandant Schindlbeck, Vorstand Kellner und Bei seinem Stellvertreter Roland Kriegler .

Vorstand Kellner bat nun Kommandant Martin Schindlbeck um seinen Bericht.
Dieser gab einen Überblick über Veranstaltungen u. Einsätze 2006

1.	25.01.06	Übung
	01.02.06	Übung und Schulung UVV
	15.02.06	Jugendübung in Zolling
	08.03.06	Übung
	12.03.06	Jahreshauptversammlung

19.03.06	Parkplatzeinweisung in Kreuth
21.03.06	Gerätehausabnahme
23.03.06	Jugendwertschulung von Stelzer Dieter
12.04.06	Frühjahrsversammlung
04.05.06	Atemschutzübung in Zolling
06.05.06	25 jähriges Pfarrer Hertl
10.05.06	Übung
31.05.06	Ehrung 40.jähriges Hans Neumaier
15.-22.06.06	FW-Haus Vorbau hergerichtet
08.07.06	50. Geburtstag von Vorstand Alois Kellner
09.07.06	Dorffest
14.07.06	Atemschutzübung in Zolling
19.07.06	Übung
23.07.06	Gerätehauseinweihung in Günzenhausen
25.-03.08.06	Übung fürs Leistungsabzeichen
04.08.06	Prüfung Leistungsabzeichen
11.08.06	Fußballspiel gegen Sielstetten Herren 7:3; Damen 1:0
24.09.09	Parkplatzeinweisung in Kreuth
03.10.06	Gerätehauseinweihung in Osterwal
04.10.06	Großübung in Tegernbach
13.10.06	Atemschutzübung in Zolling
14.10.06	Techn. Hilfeleistung; Baum in Freileitung bei Kollmansberger Joh.
25.10.06	Übung
07.11.06	Krankenbesuch von Josef und Helene Huber (Wirt)
21.11.06	Atemschutzübung in Zolling
02.12.06	Christbaumversteigerung
16.12.06	Techn. Hilfeleistung Autounfall bei Winkelmann
26.12.06	Chrisbaumversteigerung in Sielstetten

2. 12 Übungen davon 4 Atemschutzübungen, eine Übung der Gemeindefeuerwehren in Tegernbach
Stunden gesamt 1546 Std.

3. Einladungen 2007

keine

4. Sonstiges

08.07.2006 Dorffest
Schulungen in Zolling und Gruppenführerlehrgang
Hydrantenbegehung
FW-Haus weißen
Großübung in Grafendorf
Atemschutzuntersuchung

3. Aufnahme neuer Mitglieder:

Die Feuerwehr Grafendorf freut sich über 4 neue Mitglieder, diese sind:
Josef Pichlmaier aus Hebrontshausen
Thomas Eicheldinger aus Hebrontshausen
Markus Hölzl aus Grafendorf
Johann Neumeier aus Grafendorf
Vorstand und Kommandant begrüßten die neuen Mitglieder mit Handschlag.

Bgm. Schickaneder bedankte sich für die Einladung, die Einsatzbereitschaft und die geleisteten Stunden. Er freute sich über gesunde Finanzen in unserer Feuerwehr und dass keine finanziellen Forderungen seitens unserer Wehr an die Gemeinde herangetragen wurden. Wörtlich: „Ich bin froh, wenn ich ohne Probleme wieder heimfahren kann.“

Bei seinem ersten Besuch in Grafendorf stellte sich Kreisbrandmeister Helmut Bauer kurz vor. Er gab zu noch wenige Grafendorfer zu kennen, was sich aber in Zukunft bessern werde. Außerdem machte er Werbung für den

Kreisfeuerwehrtag am 30.09.2007 in Au.

4. Wünsche und Anträge:

Es gab keine Meldungen

Am Ende der Versammlung bedankt sich Vorstand Kellner bei Johann Schart für das Bauholz zum Gerätehausvorbau. Um das Material lagern zu können sollen Spanplatten auf dem Dachboden des Geräteshauses verlegt werden. Außerdem ist geplant den Außenanstrich des Feuerwehrhauses zu erneuern. Mit einem Dank an alle Mitglieder, den Wirtsleuten und der Brauerei Au beschloss Vorstand Kellner die Versammlung.

Hebrontshausen, den 19.02.2008